



《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

授業参観、PTA総会終了

4月14日（日）、今年度第1回の授業参観とPTA総会を実施しました。当日は日曜日にも関わらず、ほとんどのご家庭に出席していただきました。

1年生は初めての授業参観でしたが、おうちの人の前で少し恥ずかしそうにしながらも、しっかり発表することができました。スムーズに学校生活をスタートできたことを嬉しく思います。

その後行われたPTA総会では、令和5年度の事業報告、決算報告、会計監査報告、令和6年度の役員等が承認されました。



新会長から示されたPTA努力目標に、令和6年度は、「私たちは、子どもたちの心の成長を後押しします。」という項目が付け加えられ、学校と家庭と一緒に子どもたちの心身の成長のために取り組んでいくことを、改めて確認することができました。今年度も、家庭と学校が同じ方向を向いて進んでいきたいと思ひます。

楽しかった歓迎遠足

4月19日（金）、歓迎遠足を行いました。目的地の御所原公園まで1年生は6年生と手をつないで元気に学校を出発。歩く距離は少し短かったものの、最後まで元気に歩くことができました。目的地に着いたらお待ちかねのお弁当タイム。おうちの人に作ってもら



ったお弁当を美味しく頬ばっていました。天気も良く、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。

北っ子の当たり前



これは、ある日の5年生の靴箱の様子です。北小では靴を靴箱に入れる時は、かかとをきちんと揃えて置くようにしています。小さな事ですが、当たり前のことが当たり前に行えるようにすること、続けていくことが大切だと考え取り組んでいます。